

Ausflug zum Restaurant „Bärghuus Gurli“

18 Personen treffen sich am 10. September 2021 zu einem Ausflug, den Ueli Zahnd und Heinz Lüthi organisierten, im Restaurant „Bärghuus Gurli“. Es liegt auf einer Höhe von 1422 m. ü. Meer und kann mit dem Auto via Plaffeien erreicht werden.

Vom schönen Vorplatz aus können wir anfangs von der an sich großartigen Aussicht in die Freiburger Alpen noch profitieren. Danach werden die Wolken dichter und verhüllen die Berge.



Es wird bald kühler und so verziehen wir uns ins Gebäudeinnere und setzen uns in ein „heimeliges Stübli“. Jeder kann sich wohlfühlen und interessante Gespräche führen. Das Essen, ob Raclette, Fondue oder andere Speisen, ist sehr gut und die Desserts ausgezeichnet. Einige von uns erfreuen sich der berühmten Freiburger „Nyde“, serviert in einem „Holzchübeli“.



Bei etlichen Gesprächen vergeht die Zeit rasch und die Organisatoren dürfen den herzlichen Dank aller Teilnehmenden empfangen.

Foto und Bericht: Hansruedi Isler